

さんらいず便り

S.G.S.さんらいず

第 31 号 2022 年 11 月 25 日発行

落ち葉が舞い散る季節となりました。日脚もすっかり短くなり、冬の訪れを感じます。日毎に寒さが募りますので、お身体に気を付けてお過ごしください。

茜会(保護者会)について

今年度の茜会(保護者会)は 12 月 9 日(金)13:30
~15:30 を予定しております。
皆様のご参加をお待ちしております。

《レインボー屋外交交流会》

中止となっていたレインボー交流会が、約 3 年ぶりに形を変えて開催することが出来ました。新型コロナウイルス感染症予防の観点から、密を避けるために荒川の土手・虹の広場にて交流会を行いました。散策、スポーツ、お絵描きの 3 つのグループに分かれて、それぞれ楽しみながら交流を深めることが出来ました。久しぶりに他の事業所の方と会うことが出来て、懐かしい気持ちになったのではないのでしょうか。

《区役所ランチ&プラネタリウムレク》

7 月 8 日に、区役所にある「ソラノシタ」というレストランでランチをした後、西新井のギャラクシティのプラネタリウムに行きました。レストランでは 14 階からの景色を眺めながらおいしい食事をいただきました。プラネタリウムは生解説付きで、その日の夜に見える星を説明してくださいました。美味しい食事と綺麗な星を観ることが出来て、日頃の疲れも癒された 1 日となりました。

《一泊研修旅行》

11 月 17、18 日に福島県ハワイアンズへ一泊研修旅行に行っていました。ハワイアンズでは温泉やおいしい料理をいただき、リフレッシュすることが出来ました。ポリネシアンショーでは火のついた棒を使ったファイヤードダンスやフラダンスを観て、ハワイの伝統に触れました。大迫力のショーを観ることが出来て皆さん大興奮でした。二日目はアクアマリンふくしまという水族館へ。トドの鳴き声に驚いたり、優雅に泳いでいる魚に癒されて、とても有意義な時間を過ごすことが出来ました。その後はいわき・ら・ら・ミュウで魚のお土産を購入しました。コロナ禍での一泊研修旅行ということで実行できるかどうかの瀬戸際ではありましたが、皆様の日頃からのご協力のおかげで 3 年ぶりに無事に実施することが出来ました。また来年も一泊研修旅行ができることを祈っております。



《第三者評価を受けました》

S.G.S.さんらいずでは一般社団法人リッコラボによる福祉サービス第三者評価を受審しました。自己評価、調査員による訪問調査、本人調査を実施しました。評価結果は「福ナビ」のホームページに掲載されています。評価結果を踏まえさらなるサービスの質の向上に積極的に取り組んでいきます。